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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

四日市南ロータリークラブ
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第2630地区　篠原　一行 (多治見リバーサイドＲＣ)

クラブテーマクラブテーマ

「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

本日のプログラム

会長挨拶 水谷洋信 会長

　能登半島地震から一ヶ月が過ぎそ

うとしております。

 　石川県の山代温泉では、被災者の

方が避難されています。ある有名旅

館では、３００名の方々が避難所と

して利用されている様です。寒い日

が続いておりますので少しでもゆっくりしていただける

時間があるといいですね。

ソング：四つのテスト

行　事：委員会プロジェクト

担　当：インターアクト委員会

卓　話：「新会員卓話」
講　師：岩間 太郎会員

第1512回例会【2月21日(水)】

第1510回例会　　  2024年2月7日（水）

　山田元樹 幹事

① 配布資料　ロータリーの友・月信・会報・卓話資料

② 会長幹事会の報告

③ 理事会　13：30 ～高砂の間

幹事報告

【担当/会員選考・職業分類委員会】

次回の予定

行　事：委員会プロジェクト

担　当：社会奉仕委員会

　　　　「第18回四日市南ロータリーカップ争奪

　　　　　　　　三泗地区選抜少年サッカー大会」

場　所：四日市ドーム　受付8：00 ～　点鐘8：30

第1513回例会【3月3日(日)】

「吉兆からかき氷プロデュースまで

　　　　　　　　 料理人山田桂志のあゆみ」

伝七邸料理長　山田 桂志様
　　　　　　　不破　 緑様

審議事項　

1. 親睦活動・家族委員会より

　年末家族忘年会　決算　　　　　　　　　  　　  承認

　新年例会　決算　　　　　　　　  　　　　　　  承認

理事役員会報告　　2月7日(水)

山田 桂志様 不破　 緑様

　私は三重県北牟婁郡で生まれました。実家が釣り宿を営

んでいたこともあり、料理の道に進みました。

　辻調理専門学校を卒業後、大阪の「吉兆本店」に入店し、

修行を重ねました。当時の吉兆の修行というのは、寮に住

み込みで、ほとんど休日もなく、朝5時から深夜まで勤務と

いう今では考えられないような過酷なものでした。

　そこで11年間修行を積み、縁あって、国際協力に身を置

きました。

　その後、激戦区東京麻布十番で料理店「礼」を開業しまし

た。コロナ禍の中、「礼」を後輩に譲り、三重に戻りました。

　今後は、三重の素晴らしい食材達を使用し、故郷三重を

より多くの皆さんに、楽しんで頂くことを目指していこ

うと考えています。



例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

「陶芸家と萬古焼について」

陶芸作家　熊本 栄司様

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1510回例会【 令和6年2月7日(水) 】

(1名)

(2名)  株式会社ゴリラクッキング代表　山田 桂志様
株式会社ワイエムプラス・緑 代表取締役社長 不破 緑様

四日市RC　九鬼紋七君

1月17日

2月7日

31 16 0

21 1031 － －

11 22,000

水谷、山田、青木、今井、伊藤、国安院、松村、大久保、

佐久間、山路、矢野

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

8 19,000

四日市RC　山下二三夫様

水谷、青木、坂、大喜、国安院、山路、矢野

　代読　水谷洋信 会長

1. 年末家族忘年会決算報告、新年例会決算報告／承認

2. 春の親睦旅行４月３日水曜日より４月６日土曜日へ

　例会変更

3. プログラム委員会『周年記念友愛例会』についての報告

4. 社会奉仕委員会より『第18回四日市南ロータリーカッ

　プ争奪三泗地区選抜少年サッカー大会についての報告

5. 事務所移転引っ越し費用についての報告

幹事報告

第1511回例会　　  　2024年2月14日（水）

【担当/広報・クラブ会報委員会】

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1511回例会【 令和6年2月14日(水) 】

(5名)

(2名)  

四日市RC　小川 謙君　 山下 二三夫君

四日市西RC　宮﨑 由至君

㈱プラトンホテル四日市支配人　濱田圭一郎様

㈱プラトンホテル四日市料飲課料飲サービス主任　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  林　勝豊様

陶芸家　熊本 栄司様

米山奨学生 ジャセントウ リアナゲ マイケル プラビーン フアナンド君

1月24日

2月14日

31 21 0

31 17 14 －
74%

－

（　3　）
12

（　2　）
8

61%

　今回は、陶芸家とはどんな職業な

のか、また陶芸の技法や四日市の萬

古焼についてお話させて頂きまし

た。

　一般に陶芸家というと少し変わっ

た職種をイメージされると思いま

す。風変わりな風貌、人里離れた場所で窯に薪を投げ入

れ、焼き上がった作品が気に入らないと容赦なく叩き

割ってしまう。そんな感じ

かも知れませんが現代の

陶芸家の多くはガス窯や電

気窯を使い、時にはネット

などのツールを使いながら

自己表現、自己発信を行

会長挨拶 水谷洋信 会長

　今日は、バレンタインデーです。今

では義理チョコもなくなりつつあり

ます。名古屋高島屋では、バレンタイ

ンイベント『アムールデュショコラ』

が開催されており来場者約６０万、

売上約４０億の売上見込との事で

す。チョコレート一個２，０００円程の高価な商品もある

みたいです。チョコが苦手な私も一つ食べてみたいです。

　春の親睦旅行　4月3日（水）→4月6日（土）　　    承認

2. プログラム委員会より、「周年記念友愛例会」について　承認

3. 社会奉仕委員会より、「第18回四日市南ロータリーカップ

　争奪三泗地区選抜少年サッカー大会」について　　　承認

4. 掃除機の購入について（故障のため）　　　　　承認

5. 事務所移転関連について

　・引っ越しにかかる費用の予算（備品購入等）　承認

6. クラブ内連絡方法について　　　　　　　　　　承認

なったりしています。また萬古焼に関しても土鍋や急須

のイメージが強いのですが、実際にはそれ以外の製品の

方が種類も多く、それ故に萬古焼とは何かを説明するの

はとても難しいです。萬古焼陶芸家も多く存在し、彼ら

もまた各々の特徴ある作品作りを続けています。


